

L'esprit du "plus"



Travailler plus, pour gagner plus mais pourquoi faire ? Pour qui ? Et quoi en faire ?

Nous sommes harcelés de toute part, la concurrence, les pressions et par dessus tout, la crise financière ne vient pas arranger la situation. Il faut être le meilleur des meilleurs et toujours le meilleur des meilleurs... Plus de contraintes, plus de résultats, mais jusqu'où ? Plus d'heures bien sûr passées à l'extérieur loin de notre conjoint et de nos enfants.

Combien de couples volent en éclats et s'écrient : " pourquoi vivons-nous ensemble si nous ne nous voyons pas ? ", et si le divorce est vécu combien d'enfants en ressortent fragilisés. Combien de dépressions nerveuses menant parfois au suicide pouvons-nous constater... Soyons attentifs et veillons à ne pas nous laisser entraîner par l'esprit du " plus " .

Posons-nous alors les bonnes questions :

- ais-je du temps pour mes rendez-vous avec Dieu ?
- mon conjoint est-il satisfait de mes horaires de travail ?

- est-ce que je passe assez de temps avec mes enfants ?

A nous de chercher personnellement l'équilibre pour Dieu et notre famille.

Il faudra peut-être prendre des décisions radicales mais quel capital allons-nous acquérir au fil des jours et qu'aucune crise financière ne pourra détruire.

Au seuil de la nouvelle année où nous prenons de bonnes résolutions, n'est-ce pas là l'occasion ?

" Mieux vaut un morceau de pain sec, avec la paix qu'une maison pleine de viandes avec des querelles " Proverbes 17-1

A toutes et à tous, meilleurs vœux et année bénie !

Jacqueline Mirot [S'ABONNER](#)

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



2 PARTAGES